

Cambio climático

Señor Director:

El nuevo reporte del Panel Intergubernamental de Cambio Climático entrega recomendaciones que se deben abordar con premura. Los efectos ya presentes en el planeta pueden aumentar en intensidad en las próximas décadas.

Los niños de hoy sufrirán las consecuencias al llegar a la edad adulta y les espera una vejez en un planeta irreconocible. Chile debe hacerse cargo de este desafío como un país unido, y usando la evidencia científica para la toma de decisiones que generen sustentabilidad y resiliencia. Dejemos atrás el activismo y los conflictos ambientales, para darle paso a una estrategia conjunta público-privada antes de que sea demasia-

do tarde.

Cristian Bonacic Salas

Académico Fac. de Agronomía y Forestal UC